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A n fra g e 

der Abgeordneten Dip1.Ing.Hanreich, Dip1.Vw.Josseck, Helter 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend Umschulungen in der Verstaatlichten Ind~strie 

Angesichts der Umschul ungsmaßnahmen , die in verschiedenen Arbeitnehrilerbe
reichen der Verstaatlichten Industrie seit einige~ Zeit durchgeführt werden, 
erscheint es von besonderer Bedeutung, obdies~Maßnahmen ein umfassendes 
Konzept zugrunde liegt, welches im Interesse der betroffenen Arbeitnehmer, 
ebenso wie im GeSamtinteresse der Wirtschaft auch wirklich optimale Ergeb
nisse gewährleistet. Ohne ein derartiges Konzept, in dem wesentliche 
strukttirpolitische GesichtspUnkte uridhierinsbesondere die Tatsache Berück
sichtigung findet, daß die in Richtung Finalindustrie gehende Entwicklung 
an eine immer größere Zahl von Arbeitnehmern immer höhere fachliche Anfor
derungen stellt, wären die derzeitigen Umschulungen kaum mehr als ein Neben
einander unkoordinierter Ei.nzelmaßnahmen von fragwürdigem Wert. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundeskanzler 
.die ' 

"'Anfrage: 

1. Liegt de,nim Bereich der Verstaatlichten, IndustriedurchgefUhrten Umschu
lungen ein alle wesentliche' GesichtspunkteberUcksichtigendes Gesamtkon
zeptzugrunde - und, wenn ja,wielautet dieses? 

2. In welchen Bereichen der. Verstaatlichten Industrie finden derzeit Umschu
lungen statt und auf welche konkreten lielsetzu"ngen sind diese im einzelnen 

"ausgerichtet ? 
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